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番
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中 

 

村 

 

忠 

 

行 

 

 

１ 

 

 

育児支援について 

 

① 「子育て世帯など限定」プレミアム付商品券の販売

状況と、休日・勤務時間外の購入方法は。 

② 対応時間外の一時保育支援や病児保育支援策は。 

 

 

大 

 

場 

 

洋 

 

介 

 

 

１ 

 

通学路となる歩道

などの除雪対策に

ついて 

 

 

① 冬期間、除雪による歩道の事故防止策は。(登下校

時、特に下校時において、積雪が児童生徒の妨げにな

らないように) 

② 除雪の雪を間口に置かない対策の強化は考えられ

ないか。(高齢者、一人暮らし世帯への配慮) 

 

 

 

２ 

 

災害に強いまちづ

くりについて 

 

① 防災マップ及び避難場所（水害時）の見直しが必要

では。 

② 避難場所への備蓄品の常備策は。 

③ 災害対策に力を入れ、住み良い町づくりをＰＲし、

移住・定住につなげるべきでは。 

 

 

 

沼 

 

澤 

 

道 

 

也 

 

１ 

 

新教育長の就任に

あたっての所信を

問う 

 

 小学校統合、学力向上、家庭教育及び生涯教育等につ

いての課題と対応を含んだ所信を聞きたい。 

 

 

２ 

 

中央公民館大ホー

ルの施設整備につ

いて 

 

 大ホールの空調設備の設置とステージ床張替の実施

をとの要望に対応できないか。 
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３ 

 

 

マルコの家の活用

について 

 

 

① 以前も質問したが、利用基準はできているのか。 

② 大学生等への利用の検討を。 

 

 

早 

 

坂 

 

憲 

 

明 

 

 

１ 

 

 

産業まつりについ

て 

 

 

① 「つや姫」というブランド米の稲刈り時期と重なり

参加できない農家もあるので、日程を変更できない

か。また、２年続けての中止もあり、１０月の第４日

曜日に変更をとの意見もあるが、日程変更を検討する

余地はあるのか。 

② 中止によって物品のキャンセル問題が発生して、協

力者や団体などが負担するような事態は起きていな

いか。 

③ 昨年度も中止になった。負担金の予算と決算の差額

が１０万円だけだが、その訳は。また、本年度の負担

金として１５０万円が予算化されているが、中止によ

って負担額はどの程度になるか。 

④ 産業まつりの今後目指す方向性は。 

 

 

 

２ 

 

 

今後の町事業の見

直しについて 

 

 

 町立診療所とグリーバレー神室一帯関連事業の改革

に向けて、どのような方向性を目指すのか。また、絶対

的に縮小できない事業はどのような事業か。そして、町

民に我慢して頂いて縮小していく事業は何か。最後に、

町の事業見直しについて、今後どのように取り組んでい

く考えなのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 

 

中央公民館、突然

の建設休止につい

て 

 

① 設計料を支払った年月日 

② 延期を決定した年月日 

③ 休止を決定した年月日 

④ その間どのような会議を何度行ったか 

⑤ 建設休止の理由 
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星 

 

川 

 

智 

 

子 

 

 

上記の詳細を折り込んだ休止に至るまでの流れを伺いた

い。 

 

 

２ 

 

公共施設トイレに

外国語表記を 

 

 

外国人が利用する公共施設トイレに、外国語表記のト

イレの使いかたなどを説明するものを設置すべきでは。 

 

 

３ 

 

 

かねやま未来会議

について 

 

 

「町民の方々による政策提言の総称」として新たにス

タートした「かねやま未来会議」については、新指針と

なる第５次総合発展計画等に意見を伺う策定委員を兼

ねて１９名で構成する専門検討部会を設置すると伺っ

ている。前回の一般質問において“１１月初旬に開催を予

定、町主要事業の見直しについても意見を伺う”と回答さ

れたが、設置及び開催状況と出された意見等について伺

いたい。 

 

 

 

４ 

 

 

グリーンバレー神

室一帯の運営につ

いて 

 

 

① スキー場及びホットハウスカムロの来場者数と収

支（指定管理料含む）の推移(開業当初、平成２０年、

平成３０年の実績の比較） 

② スキーシーズンの宿泊者数、そのうちスキー場を

利用している宿泊者数の推移（開業当初、平成２０

年、平成３０年の実績の比較） 

③ 総合交流施設及び森林交流館施設については、指定

管理料が支払われていないと認識しているが、ホテ

ル、レストラン、森林学習館などへの一般会計が負担

する経費はあるか。あれば支出している内容と理由を

伺いたい。 

 

 

 

５ 

 

 

財政健全化につい

て 

 

来年度の予算編成に向けて、財政健全化に対する町長

の心がまえを伺いたい。 
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寒 

 

河 

 

江 

 

宏 

 

一 

 

 

１ 

 

 

これからの金山町

の住宅政策につい

て 

 

 

定住促進住宅計画の今後について町長に伺う。 

 

 

２ 

 

 

安心して住むこと

ができる町づくり

について 

 

 

昨年の豪雨災害等を生かした金山町地域防災計画や

全戸に配布している災害ハザートマップになっている

のか伺う。 

 

   以下余白  

 


